

Al séptimo día... se resolvieron los problemas informáticos

«Recibí un aviso de un cliente que no podía acceder a la información almacenada en un servidor de datos. Nos dimos cuenta de que, con toda probabilidad, la información almacenada en el servidor sería irrecuperable».

01/05/2017

Soy informático, más concretamente administrador de sistemas, y mi labor se centra principalmente en la administración de servidores de datos y redes en empresas.

El día 6 de marzo recibí un aviso de un cliente que no podía acceder a la información almacenada en un servidor de datos. Tras revisar su petición, nos dimos cuenta que el problema era de tal magnitud que, con toda probabilidad, la información almacenada en el servidor sería irrecuperable.

Tenemos la obligación de realizar copias de seguridad, pero el problema afectó también a las copias, por un tema técnico que no viene a cuento relatarlo ahora detalladamente.

Comenté el problema con mi esposa y lo primero que me dijo es que acudiera a la intercesión de Isidoro Zorzano, así que durante tres días

recé su estampa, cosa que me animó a mantener la esperanza y seguir intentando hacer todo lo que estaba de mi mano.

Puse los medios técnicos que estaban a mi alcance, y a la vez surgían las ideas. A los seis días comencé a ver los primeros resultados de la información que se empezaba a recuperar.

Al séptimo día se recuperó totalmente, por lo que tengo la certeza que, aunque puse todos los medios, buscando incluso ayuda técnica, sin la intercesión de Isidoro hubiera sido imposible solucionar un problema así de grave.

► Para enviar el relato de un favor recibido.

► Para enviar un donativo.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/problema-
informatico-resuelto-favor-atribuido-a-
isidoro-zorzano/](https://opusdei.org/es-mx/article/problema-informatico-resuelto-favor-atribuido-a-isidoro-zorzano/) (22/02/2026)